

Jörg Zschummel
Gerhart Hauptmann Platz 4
24537 Neumünster

An
Bündnis für Bürger
Fraktionssitzung
Christianstraße 59
24534 Neumünster

Neumünster, den 04.09.2018

**Bericht von der Stadtteilbeiratssitzung Stadtmitte vom 04.09.2018 um 19:00 Uhr
im neuen Rathaus, Großflecken 59, 24534 Neumünster, Raum 1.6**

Liebe Mitstreiter und Freunde,

mit großem Interesse war ich bei der Stadtteilbeiratssitzung der Stadtmitte.

An der Stadtteilbeiratssitzung haben 17 Interessenten , Anwohner und die Presse teilgenommen, alle Stadtteilbeiratsmitglieder waren anwesend.

Es gab keine Verzögerung von Stadtteilbeiratsmitgliedern und die Tagesordnung konnte pünktlich beginnen.

Tagesordnung 1 der Sitzung des Stadtteilbeirates Stadtmitte:

beschlussfähig, 7 Stadtteilbeiratsmitglieder

Vorsitzende Frau Antje Klein SPD

Persönliche Vorstellung der Stadtteilbeiratsmitglieder gab es nur von Herrn Klaus-Dieter Iwers und Frau Antje Klein.

Tagesordnung 2 Wahl des Stadtteilverstehenden (de)

Stadtteilverstehende und Älteste im Stadtteilbeirat Frau Antje Klein übernimmt die Funktion der Wahlleiterin zur Wahl des Stadtteilverstehenden (de).

Kandidatenvorschläge der größten Fraktion Frau Babett Schwede-Oldehus. Kein Gegenkandidat.

Anwohner Herr Peer Mattesdorf wollte sich auch wählen lassen. Ihm wurde von Frau Klein und Frau Schwede-Oldehus erklärt welche Voraussetzung es bedarf, an der Wahl zum Stadtteilbeirat teilnehmen zu können.

Eröffnung des Wahlgangs durch die Wahlleiterin Frau Klein. Es wurde eine offene Wahlabstimmung per Handzeichen von allen Stadtteilmitgliedern zugestimmt.

Die Wahlleiterin hat die Abstimmung mit Handzeichen ausgesprochen und hat es dann vorgetragen. Zur Stadtteilbeiratsverstehende gewählt wurde Frau Schwede-Oldehus CDU . Sie wurde einstimmig gewählt. Dann wurde der Wahlvorgang geschlossen.

Tagesordnung 3 Verpflichtung der neuen gewählten Stadtteilbeiratsvorsitzenden:

Die neue Stadtteilbeiratsvorsitzende Frau Schwede-Oldehus wurde von Frau Klein gratuliert die Verpflichtungserklärung zum Unterschreiben erfüllt, da dies schon als Ratsherrin geschehen ist und ihr wurde die Versammlungsleitung übergeben.

Tagesordnung 4 Wahl des stellvertretenden Stadtteilvorsitzenden (de) :

Kandidatenvorschläge erster Vorschlag der Fraktion SPD : Frau Antje Klein

Zweiter Vorschlag der Fraktion der Grünen: Herr Klaus-Dieter Iwers

Eröffnung des Wahlgangs. Es wurde eine offene Wahlabstimmung per Handzeichen von allen Stadtteilmitgliedern zugestimmt.

Der Wahlleiter hat die Abstimmung mit Handzeichen ausgesprochen und hat es dann vorgetragen.

Zur neuen stellvertretenden Stadtteilbeiratsvorsitzende wurde Frau Antje Klein gewählt. Sie wurde mit 6:1 Stimmen gewählt. Dann wurde der Wahlvorgang von Frau Schwede-Oldehus geschlossen.

Tagesordnung 5 Verpflichtung des neu gewählten stellvertretenden Stadtteilbeiratsvorsitzenden(de):

Frau Schwede-Oldehus gratulierte der neugewählten stellvertretenden Stadtteilbeiratsvorsitzenden Frau Antje Klein und übergab die Verpflichtungserklärung zum Unterschreiben.

Tagesordnung 6 Verpflichtung der anderen Mitglieder des Stadtteilbeirates:

Den anderen neugewählten Stadtteilbeiratsmitgliedern wurde von Frau Schwede Oldehus gratuliert und die Verpflichtungserklärung zum Unterschreiben übergeben. Das Ratsmitglied Frau Schwede Oldehus ist davon ausgenommen.

Tagesordnung 7 Wahl des Protokollführers / Protokollführerin:

Herr Fatih Mutlu CDU übernimmt die Protokollführung.

Tagesordnung 8 Genehmigung der Tagesordnung:

Die Tagesordnung wurde in allen Punkten einstimmig genehmigt.

Tagesordnung 9 Verwendung des Erlöses aus der Aktion“Wir machen Neumünster sauber“

Beschluss für die Verwendung des Erlöses wurde gefasst. Vorschlag von dem Stadtteilbeiratsmitglied Frau Klein: Zuwendung für das Jugend Rote Kreuz mit seinen 30 Mitgliedern. Vorschlag von dem Stadtteilbeiratsmitglied Herr Iwers: Zuwendung für den Jugendverband im Haart. Es wurde per Handzeichen abgestimmt. Die Abstimmung ergab 6:1 Stimmen für das Jugend Rote Kreuz.

Tagesordnung 10 Vorstellung der Kandidaten für den Seniorenbeirat Stadtteil Mitte und die Entscheidung über die Listenplätze:

Es werden für den Stadtteil Mitte 3 Seniorenbeiratsmitglieder benötigt. Es stellten sich Herr Jens Ahrens, Luci Andresen, Peter Steffen, Manfred Wilms und Frau Erika Dehn zur Wahl des Seniorenbeirats. Die Kandidaten haben sich einzeln vorgestellt. Es wurde auch hier eine offene Wahl durchgeführt. Die Wahlleiterin hat die Abstimmung mit Handzeichen ausgesprochen und hat es dann vorgetragen. Zu den 3 neuen Seniorenbeiratsmitgliedern wurden gewählt: Herr Jens Ahrens, Frau Luci Andresen, Herr Manfred Wilms. Zum stellvertretenden Seniorenbeiratsmitglied wurde Herr Peter Steffen gewählt. Dann wurde der Wahlvorgang von Schwede Oldehus geschlossen.

Tagesordnung 11 Anträge: Keine Anträge

Tagesordnung 12 Mitteilungen:

3. Lärmaktionsplan : Beschluß, öffentliche Beteiligung
Änderung der Bebauung Plönerstraße/Sachsenring, öffentlich Ausschreibung
Großfleckengestaltung zur Kenntnis aufgenommen. Öffentliche Beteiligung

Tagesordnung 13 Einwohnerfragen:

Anwohner Herr Mattesdorf: Mühlenhof ist zur Hauptverkehrsstraße geworden, durch die Umleitungstrecke und Baustellen am Schleusberg und Wasbeker Straße. Der Mühlenhof steht unter Denkmalschutz und die Geschwindigkeitsbegrenzung wird nicht eingehalten. Ein Kind wurde in der Christianstraße angefahren. Warum hier keine Geschwindigkeitsbegrenzung 30 Zone?

Zuhörer Frau Andresen: Die Wilhelmstraße ist eine verkehrsberuhigte Zone. PKW's nehmen keine Rücksicht auf Fußgänger, wenn sie ihre Kinder von der Joh.Hinrichs Fehrs Schule abholen.

Anwohner Herr Steffen: Die Radwege in der Brachenfelder Straße sind nicht gekennzeichnet, haben Radwegkennzeichnung. Warum sind keine Fahrradwege in der Christianstraße?

Die Einwohnerfragen wurden vom Stadtteilbeirat zur Kenntnis genommen, mit einer kleiner Stellungnahme von Frau Schwede Oldehus: Lösungen für eine Abänderung zu finden.

Anschließend Foto vom Stadtteilbeirat durch die Presse Herrn Lipovsek.

Nächste Stadtteilbeiratssitzung voraussichtlich im Oktober 2018

Ende der öffentlichen Stadtteilbeiratssitzung um 20:05 Uhr

Herzliche Grüße

Jörg Zschummel